

Bauinformation Nr. 8

Teerarbeiten leider verzögert: Ober der Schlade/Am Kirschbaum

Die Teerarbeiten konnten am Freitag nicht fertiggestellt werden, da ein Überfahren der Einfahrsituation vom Schladeweg aus wegen der Frische des Unterbaues nicht möglich war.

Das manuelle Setzen der Schachtringe die Tage zuvor war doch aufwendiger als gedacht.

Gestern ging es wegen des Regens nicht, die Maschinen wurden für Montag und für heute an eine andere Baustelle verlagert.

Nun soll Mittwoch geteert werden.

Zum Be- und Entladen kann notfalls vor die Häuser gefahren werden, die Autos müssen dann jedoch wieder raus. Dazu die Absperrung auf Seite schieben.

Nach dem Teeren soll je nach Hitze die neue Fahrbahndecke 24 Stunden nicht befahren werden.

gez. Wäschenbach, Ortsbürgermeister